

Heut, nach so viele Jahr'n denk ich manchmal so gern an die erlebte Episode – ja wer hätt damals gedacht, daß aus dem frischlebendige sportbegeisterte Nachbarschbu Hermann Gerstner amal so a tüchtiger un berühmtr Schriftsteller wird? Inzwische sin freili viele Jahr 'n Mee nunner geloffe – vom „Hermännle“ ausfüllt mit zähe Studiere un immer weitr Studiere, so wie mit große Reise in alle Ecke vo unserer viereckete Welt ... soviel schöne Bücher hatr in dere Zeit gschriewe ...

I gläß, ganz Würzburg is mit Recht mächtig stolz auf sein'n berühmte Sohn – und gratuliert ihm recht herzlich! Zu gern möcht' i mi anschließ', wenns a aus über 3000 Meile Entfernung is un möcht ihm no recht viel Jahr in Gesundheit un voller Schaffenskraft wünsch ... weil er halt doch amal mei liewer Nachbar war un des kann mir keener wegnehm; warme Erinnerunge an früher, ans forschre „Nachbarsch-Hermännle“ ... mein'n verkörperte Lenz!

Mary Hess-Englert

Theat'r in d'r Gartelauwe

Aw'r net bloß im Sport war unner Nachbarschbu tüchtig ... der hat a höhere Ziel' verfolgt un eines Tags ham mer beobacht', wie an em schulfreie Tag a ganze Rass vo allerhand Buwe nei'n Gerstner'sch Garte komme sin un dann war'n se auf emal in d'r große Gartelauwe verschwunne.

's hat net lang gedauert, na is 's aw'r los gange: mit richtiger, vornehmer Schauspielerstimm ham die Bürschli deklamiert un sin sogar hoch-dramatisch wor'n, daß ringsum aus d'r Fenst'r die Leut' ihr Kopf' rausgeschreckt un zug'horcht ham. Mir ham uns alle richtig amüsiert un ham am Schluß vo d'r Vorstellung fest Beifall gepatscht ... des hat doch dene Herrn Schauspieler gewiß Freud' gemacht un gekost't hat's ja nix! Bloß schad', daß mer net alles bedappelt ham, um was sicks eigentlich gedreht hat – aw'r 's hat sich trotzdem arg intressant ang'hört! Mir sin ja damals bloß nei d'r Volksschul gange un net wie's „Hermännle“ nei's Gymnasium!

Paul Ehrlich

Die Zukunft des Fladunger Rhönmuseums

Doppelt verwaist und sorgenvoll ging das von kompetenter Seite als „echtes Regionalmuseum“ (Torsten Gebhard) zu „unseren besten bayerischen Heimatmuseen“ (Franz Prinz zu Sayn-Wittgenstein) gezählte Fladunger Rhönmuseum ins 55. Jahr seines Bestehens. Der verdienstvolle Leiter dieser bedeutsamen volkskundlichen Sammlungen, Kirchenmalermeister und Restaurator Ludwig Wald (56), wurde am 28. 10. 75 durch den Tod aus seinem Schaffen und Planen gerissen. Der Erste Vorsitzende des Vereins Rhönmuseum Fladungen e. V. Dr. Karl Grünewald (64), Landrat des Rhön-Grabfeldkreises, verschied am 23. 2. 76. Als kommissarischer Leiter des Museums stellte sich der rührige Kulturwart des Lichtenburgvereins Ostheim v. d. Rhön, Hans Kleiner, zur Verfügung. Er gehört dem Hauptvorstand des Rhönklub e. V. Fulda als Schriftführer und Referent für Denkmalpflege an und ist Mitglied des Frankenbundes, zudem seit Jugendtagen im Sudetenland passionierter Forscher heimatlicher Kunst und Geschichte, der mit Geschick vorzutragen weiß.